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ふじガ丘自治会会員各位 平成１７年２月２４日作成

会長 砂山 尊士

総務担当

http://fujigaoka.biz/

２月度 定例委員会議事録

日時 ：平成１７年２月１９日（土） 1９：00～2０：:３0

場所 ：ふじガ丘自治会館

出席人員：委員１６名 会則 14 条第 4 項により成立

● 山火事防火パトロールについて
２月１４日(日)午後、長尾台、山本地区の自治会と共に、ふじガ丘自治会からも藤原さん、宮川

さん、松永さん、吉成さんの４名が参加。井植山荘入口と１９番鉄塔への登り口に防火看板を

設置しました。後日、さらに２つ看板を立てる予定です。

● 宝塚市の自治会について
２月１５日(月)、長尾台小学校で、市役所から現在の自治会の動きについて説明がありま

した。宝塚市の自治会の加入者は減少する一方です。現在の加入者は約７０％で、マンシ

ョンでは加入者ゼロのところもあり、近々５０％を割る傾向にあるようです。

● 小委員会より
班の再編成や委員会の組織について話し合ってきましたが、もう少し時間をかけて抜本的に考

える必要が出てきました。そこで引き続いて話合いがもてるように、委員会を設けてもらうよう、

今度の総会に議案として出す予定で進めていくことになりました。

この件に関連して委員の任期を２年、半分の委員を新しくする条件で任期を２年、また最初の２

－３ヶ月は一緒に委員をする、とした意見も出されました。検討課題です。

●自治会に新しい部を設置する件について
自治会の行事を円滑に行うために、またお手伝いしてくださる方が参加しやすいように新しい

部(ボランティア部のようなもの)を設けるよう、今度の総会に提案する方向で進めていくことに

なりました。

● 子供会より

歓送迎会を３月２１日(月)に行います。１２名の新１年生を迎えます。

● 雪の日の道路の凍結について
満願寺バス停から橋までは川西市の道路ですが、実際にはふじガ丘の住民が多く利用するとこ

ろです。最近はめったにありませんが、雪の日、除結剤を散布する必要があります。どちらの市

が用意してくれるのか、誰が散布するのか考えておかなければなりません。

第２回防災会議が３月６日に開かれる予定ですので、その時に聞いてもらう予定です。

● １月１６日 ２Ｂ 津村博俊様(８番６号)が退会されました。 以上


